## 6月定例会

における事業の進捗状況の調 6月定例会では、所管各課 査を行った。

# ○総務部門

6月8日 火 開催

### 公共施設最適配置推進室 経営戦略課

築確認申請の事務を進めていいて質疑があった。現在は建設計業務の各種申請状況につ る状況と答弁があった。 繰越事業である庁舎等工事

ると答弁があった。略課のフォローで対応していあった。所属長面談や経営戦 の働き方改革についわり方、時間外勤致 り方、時間外勤務の状況等長期休暇の職員の状況や関 いて質疑が

いて質疑があり、期日前投選挙にかかる投票率低下に

た。 票を充実させると答弁があっ

## みらい創生課

知方法については、 空き家等改修補助金等の周 固定資産



総務産業建設常任委員会

補助金の具体的な補助内容に たと答弁があった。 ムページにて周知を図っ

補助がある。また、ポストコレ改修、空気清浄機等の購入やすい環境整備のためのトイーのでも自治会集会所等に集い 動をオンラインで実施するたロナとして、自治会会議や活 た。 メニューがあると答弁があっめのWiFi環境等整備補助 いて質疑があった。 自治会活動活性化推進事業 コロナ

度は、 ただきたいとの答弁があった。 問し、課題等を懇談させてい可能な限り全ての自治会に訪 が顔を合わせる機会がなく、 について質疑があった。昨年 自治会ミー コロナ禍で自治会と町 ングの内容

あった。 員で着用すること等の意見が ルとして、 近江上布のさらなるアピー 麻製品を町職員全

# くらし安全環境課

ある。 ントに対する質疑があり、こ拡大防止のための自治会イベ ベント実施の基準と照らし合れまで同様8月以降も、町イ わせ実施していただく考えで 新型コロナウイ ルス感染症 税

税納税通知書送付時、町広報、

進捗状況等が報告された。センターについて、それぞれ 務課、人権政策課、 その他、 総務部門では、 地域総合

# ○産業建設部門

6月9日 (水) 開催

### 商工観光課

けのワークショップを実施くことについて、町内企業向 Ļ 内企業と一体的に実施してい いくと答弁があった。 ふるさと納税商品開発を町 機運をあげて取り組んで

舗を増やし経済対策につなげが少ない状況での経済対策にかいて質疑があり、ペイペイでイでが少ない状況での経済対策に対がの企業を訪問し導入店 ると答弁があった。

> 請があった。 シュレス決済ポイント還元事 SNS広告を活用しキャッ

等の意見があった。 地に愛着をもってもらうべき農地を貸農園とし、町民が農 大きな方向性の確認や、 町としての 日の確認や、遊休の魅力ある農業の

## 建設·下水道課

# (グランドデザイン推進室)

があった。 や内容については、検討委員る予定で、内容および関係性 会終了後に示していくと答弁 グランドデザイン、立地適正 び関係性について質疑があっ 化計画の策定時期、 都市計画マスター 令和3年度末に完了させ 内容およ - プラン



教育民生常任委員会活動報告

## 6月定例会

における事業の進捗状況の調 6月定例会では、所管各課

# 査を行った。

6月10日 (木)開催

# **新型コロナウイルスワクチン**

域接種の状況等を踏まえて進 接種全体的には、 めていくことになり、65歳以 を基軸にワクチン供給量や職 方の接種方法等を質疑した。 接種推進方法、 65歳以上の未接種の方へ 基礎疾患をお持ちの 64歳以下 国の指針等 0 接 0)

し、7月末までに接種完了のされている方に声掛けを依頼 再通知ならびに普段見守りを 上の未接種の方については、 者の た。

であるとの答弁があった。 であり、個別接種、 集団接種

# (地域包括支援センター)

した。65歳以上のワクチン接きサロン」の実施状況を質疑コロナ禍における「いきい 種が完了することを前提に、 いくと答弁があった。も可能な限り柔軟に対応して 補助対象要件となる実施回数 9 からの再開予定である。

とはできない

町の業務を可能な限りシルバ 介護予防等の観点から高齢 人材センターに委託するこ 就労支援が必要であり かと意見があっ

が問題であり、本町におけるコロナ禍による子どもの貧困 見があった。 支援や応援が必要であると意

おいて接種券を送ちの方を優先し、

いて接種券を送付する予定

については、 予定である。

基礎疾患をお持 64歳以下の接種

自己申告に



教育民生常任委員会

## 童生徒、

うことがある。 スクールサポ



理解しないまま、重要な読解しみ半分のみで、授業内容を 力向上につながらな G GAスク ル事業は楽 いケ

### たうえで、 おいては課題になると認識 も考えられる。 いて意見があった。

になると認識し、特に小学生に

0

## ○教育部門 6月11日(金)開催

# (幼稚園、小学校、中学校)

としてシステム回線が混み合活用している。全国的な課題好であり、活用できる教科は 等について質疑があった。児反応、スクールサポート体制 始されたが児童生徒や教師のGIGAスクール事業が開 弁があった。 況を勘案し判断していくと答 教師ともに反応は良 - トの運営は状 来年度以降の



リケートに取り組んでいかなりケートに取り組んでいかな ける環境を整備する必要があ いじめ問題は聴く環境、 いじめ認知度も含めてデ 聴

### 給食センター

活発にすべきと意見があった。ことについて、他課と連携し 給食に地場産物を活用す る

的に取り組み、図化しているので、 発を考えるよう意見があっ まちじゅう読書宣言が希薄 図書の町の啓 今後は積極 た